

# SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita : Program Rutilahu Akan Dilanjutkan  
Entitas / Cakupan : Kota Cimahi  
Sumber / Hal : Radar Bandung/ Hal. 3  
Edisi : Jumat, 22 Juni 2018

## Program Rutilahu akan Dilanjutkan

CIMAHI Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) yang ditargetkan masuk dalam program Rutilahu sepanjang tahun 2018 akan segera dilaksanakan.

Saat ini, Pemerintah Kota Cimahi melalui Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPKP) akan merenovasi sebanyak 1494 Rutilahu untuk warga Kota Cimahi.


Rincian perbaikannya sebanyak 335 unit Rutilahu menggunakan APBD Kota Cimahi, 750 unit menggunakan bantuan dari Pemerintah Provinsi Jawa Barat, dan 409 unit menggunakan bantuan dari APBN pemerintah pusat.

Nominal anggaran per rumah khusus dari APBD Kota Cimahi mencapai Rp 16 juta dengan rincian Rp 10 juta untuk ma-

terial dan Rp 6 juta untuk biaya jasa tukang yang akan diambil dari masyarakat sekitar.

Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPKP), Kota Cimahi Muhammad Nur Kuswandana, mengatakan hingga saat ini pemerintah Kota Cimahi telah mengerjakan rehabilitasi rumah tidak layak huni sebanyak 300 unit yang tersebar di 14 Kelurahan di Kota Cimahi.

"Tahun ini kelurahan Karangmekar tidak mengajukan dan Kelurahan Pasirkaliki tidak dapat. Sedangkan rehabilitasi rumah yang belum dikerjakan hanya tinggal 10 unit P2WKSS dan 10 unit BSMSS dari APBD Kota untuk Kelurahan Melong dan 15 unit P2WKS dari APBD kota yang

  
**Ini jelas membutuhkan waktu agak lama, sehingga kami minta masyarakat agar bersabar menunggu giliran,"**

**Muhammad Nur Kuswandana**  
Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPKP), Kota Cimahi

tersebar di 14 Kelurahan," ujarnya Kuswandana.

Melihat masih adanya jumlah unit rumah yang perlu dibantu dalam program rutilahu, lanjut dia, pihaknya meminta agar masyarakat Kota Cimahi yang berhak mendapat bantuan program tersebut diharapkan bersabar menunggu giliran menerima bantuan perbaikan rumah.

Pemerintah Kota Cimahi melalui Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPKP) mencatat sebanyak 8000 unit rumah di Kota Cimahi masuk dalam kategori Rutilahu.

"Tetapi jumlah tersebut sudah berkurang banyak ketimbang data BPLS pada tahun 2011, bahwa Rutilahu di Kota Cimahi sebanyak 22 ribu unit rumah," terangnya.

Kata dia, DPKP sendiri setiap tahunnya bisa melakukan renovasi unit Rutilahu sebanyak 1000 sampai 1500 rumah yang tidak layak huni.

"Jadi kalau melihat pengurangan jumlah, pemerintah kota sangat konsern terhadap renovasi rutilahu. Jadi sampai tahun 2018 ini sudah banyak berkurang jumlahnya," pungkasnya. (gat)